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运城晚报讯 （记者 祁克宁
见习记者 樊慧敏） 11 月 10 日上
午，部分市人大代表、市政协委员
组成调研组，先后到市热力有限公
司、东郡换热站、关铝热电有限公
司等处调研今冬中心城区集中供热
情况（右图）。

上午 9 时许，调研组在市热力
有限公司会议室听取了市热力有限
公司负责人所作的关于今冬中心城
区集中供热情况的汇报。自今年 3
月15日供暖结束以来，市热力有限
公司根据市委、市政府的安排部
署，先后实施了供热管网工程、设
备检修、地热能开发、煤炭储备、
管网注水、消缺调试等工作，为今
冬供暖做好充分准备。此外，今
年，该公司还联合晋建热电有限公
司、关铝热电有限公司共同成立了
中心城区集中供热保障领导组，制
订了详细的工作方案，全力确保供
热工作顺利推进。目前，关铝热电
1 号机组已启机运行，供热管网进
入升温阶段。

“下一步我们将继续坚持‘辛
苦我一人，温暖千万家’的服务
理念，聚焦群众需求，健全完善
响应机制、优化工作流程，第一
时间受理、处理好群众反映的各
类供暖问题，进一步强化服务意
识，全力打通供热服务‘最后一
米’。同时，供热期间公司相关工

作人员会对供热设施设备进行常
态化安全巡检，排查安全隐患，强
化安全措施，及时处理供暖初期的
跑、冒、滴、漏问题，坚持抓早抓小，
坚决防范各类安全事故，切实保障
公司安全生产‘零’事故的目标。”
该负责人说。

随后，调研组一行人参观了市
热力有限公司生产调度室、东郡换
热站和关铝热电厂集控室，了解今
冬供热准备工作情况及供热初期机

组运行情况，并将人民群众关心的
问题反映给热力公司。市热力有限
公司相关部门就调研组提出的问
题，一一进行解答。

市人大代表韩冬红说：“我们
今天来这里调研主要是为了了解今
冬供暖工作情况。听完汇报后，感
觉今年的供热工作做得很扎实。希
望热力公司再接再厉，加大与各单
位部门的协调力度，推动今冬供热
工作安全有序展开。”

运城晚报讯 （记者 薛丽娟）
“关于这次突发情况的处理，反应
迅速、领导有力、决策科学、措
施得当，彰显了运城海关、市果
业 发 展 中 心 主 动 服 务 、 快 捷 查
验、细致执法、团结协作的担当
精神。”近日，运城海关收到一封
来自我市佳百惠进出口有限公司
的感谢信。

据 了 解 ， 10 月 31 日 ， 该 公
司经绥芬河口岸自营出口一柜葡
萄遇阻，葡萄属生鲜易腐产品，
情况紧急。该公司经理当天乘航
班飞往口岸了解情况，原来在绥

芬河口岸出口通关需委托当地 3
家果蔬代理公司，自营出口无法
办理二次报检换证和提供装卸场
地。

此情况被反映给正在该公司执
行查验任务的运城海关关员。查检
科负责人打电话了解情况后，联络
口岸海关协调处理。经协调，绥芬
河海关提出如果在绥芬河自营出口
报关需在出具的属地报检检疫证书
中填制运输车辆信息。运城市果业
发展中心和运城海关了解此情况
后，海关查检科、综合业务科快速
联动，出具属地报检时的倒装车过

程照片，修改完善检疫证书。市果
业发展中心营销指导部积极对接绥
芬河口岸部门。经过一个小时快速
申请、快速审批、制证，该公司人
员当天晚上便携带修改好的质检证
书飞抵绥芬河，保证了货物正常出
口通关。

目前，该批货物已顺利抵达俄
罗斯。

“这件事让我们体会到了运城
对自营果蔬的大力支持。今后我
们将继续做好运城水果自营，助
力运城水果走向世界。”该公司经
理说。

▲11月8日，初冬时节，夏县森源食用菌种植
有限公司暖棚车间种植的香菇进入采摘期。

近年来，该公司根据中条山腹地气候特点和
资源优势，不断扩大香菇食用菌种植规模，绿色产
品远销广州、深圳等地，同时带动了当地闲散劳动
力就业。

特约摄影 张秀峰 武曙光 裴国峰

人大代表政协委员深入一线看供热

夏县

小香菇撑开致富伞

运城海关高效服务获点赞

运城晚报讯 （记者 王文军）
11 月 10 日，市委书记丁小强与苏
宁置业集团副总裁陈艳举行工作会
谈，双方就推动项目落地、拓宽合作
领域、优化投资模式等工作深入交
换意见。市委副书记、政法委书记
王立刚参加。

丁小强代表市委、市政府欢迎陈
艳一行来运考察投资，向苏宁集团长
期以来给予运城经济社会发展的支持
表示感谢。他指出，当前，运城正在
深入学习贯彻习近平总书记对山西
工作的重要讲话重要指示精神，
认 真 落 实 党 中 央 关 于 “ 三 新 一

高”重大决策部署，以建设黄河
流域生态保护和高质量发展示范
区为总牵引，高标准推进黄河金
三角 （运城） 创新生态集聚区建
设 ， 不 断 汇 聚 高 质 量 发 展 新 动
能。希望苏宁置业集团在前期合
作良好的基础上，充分发挥企业
建设理念新、管理水平高、带动
能力强等优势，聚焦打造高水平
旅游休闲街区的目标，精心谋划
产业布局，优化投资合作模式，
推 动 双 方 合 作 早 日 取 得 丰 硕 成
果。运城将以更加优越的营商环
境，更加优质高效的政务服务，

大力支持苏宁置业集团在运布局
产业、投资项目，携手实现共赢
发展。

陈艳对市委、市政府长期以
来给予苏宁置业集团在运企业的
支持帮助表示感谢，并介绍了集
团 业 务 板 块 和 在 谈 项 目 投 资 模
式、规划设计等情况。她表示，
苏宁置业集团对在运的投资充满
信心，将充分发挥集团优势，主
动融入运城发展，继续深耕运城
市场，着力推动多元产业和新兴
业态在运落地见效，为运城高质
量发展作出更多贡献。

推动项目落地 拓宽合作领域
丁小强与苏宁置业集团副总裁陈艳举行工作会谈

运城晚报讯（记
者 张越）11月10日，
全市林长制暨创建国
家森林城市现场推进
会在河津举行。市长、
市总林长储祥好出席
并讲话。他强调，要
深入贯彻习近平生态
文 明 思 想 和 习近平
总书记考察运城重要
指示精神，认真落实
中央及省市关于林草
工作的决策部署，准
确把握深入推行林长
制和创建国家森林城
市工作新形势新任务
新要求，以系统思维
做好治林兴林大文
章，为高质量发展提
供 坚 实 生 态 保 障 。
副市长、市副总林长
刁海鹏主持并安排部
署相关工作。市政府
秘书长王红波出席。

储祥好指出，治
林兴林事关生态文明
建设和经济社会发展
大局。习近平总书记考察运城时，对加强黄河流域
生态保护作出重要指示。各地各部门要牢记领袖嘱
托，进一步提高政治站位，坚决扛起责任，以建设黄
河流域生态保护和高质量发展示范区为总牵引，纵
深推进林长制工作，奋力推动国家森林城市创建目
标早日实现，向总书记和全市人民交上一份满意答
卷。

围绕做好下一步工作，储祥好提出三方面要
求。一是管护要细。要坚持保护和修复并举。严守涉
林涉草生态保护红线，严格征占用林地审批管理，
加强生物多样性保护，加快推进中条山盐湖汾河涑
水河一体化保护和修复工程、黄河重点生态区吕梁
山西麓山水林田湖草沙一体化保护和修复工程，推
动典型生态系统整体性修复。要坚持提质和扩量并
重。加强对现有森林管控，加快推进景观林、用材林
和国家战略储备林培育，增加森林生态多样性，逐
步提升森林质量和景观等级。 （下转03版）
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